





新しいお

笑顔が可愛い男の子が入園しました♪

令和6年9月号



暑い日が続いています。台風は雨風が酷かったですね… 皆さんが被害はなかったか心配でした。もう台風がこないことを願 うばかりです。今年は、猛暑で戸外に出られる日が少なく、今後は 涼しくなり戸外でたくさん体を動かして遊べることを願って…

今月は敬老の日があります。先祖の方々に感謝すると共におじいちゃん、おばあちゃんを大切にする思いやりの気持ちが育まれたらと思います。「ありがとう」を伝えてほしいです♪

今月もよろしくお願い致します。







11日避難訓練 10日社会科目学 (タイ=

19日社会科見学(タイヨー)

26日身体測定

27日お店屋さんごっこ

♪どんぐりころころ ♪虫のこえ 〈体操〉 月たけのこ体操 月かちょいい体操



※暑い日が続いていますので、沐浴をまだ続行したいと思います。肌着や洋服に記名がないことがあり困っています。記名をお願い致します。



だんだんと過ごしやすい季節になり、運動遊びが活発になってきました。足に合った靴でないと、足だけではなく体全体に負担がかかってきますので、靴を選ぶときは下記の項目をチェックしましょう。

・つま先に $0.5 \sim 1$ cmの余裕がある

・横幅が合っている

・甲の高さが合っている

・かかとがしっかり固定されている



お月見

▼秋は月がとってもきれいで、お月見をす 🕎

● るのにいちばんよい季節です。「十五夜」には秋べ の収穫に感謝する意味もあります。

芋、お団子、ススキをお供えしま す。お団子は満月の形、ススキは

☆ 魔除けを意味しています。
ご家庭でもきれいなお月様を

見て下さいね♪

